

TVA-Fechter holt Bronze

Daniel Markus bei der EM erfolgreich

Das deutsche Degenteam mit TVA-Fechter Daniel Markus hat im kroatischen Porec die Bronzemedaille bei der Mannschafts-Europameisterschaft der Senioren erkämpft.

Nach einer makellosen Vorrunde mit hohen Siegen gegen die Schweiz, Belgien und England waren die



Daniel Markus

Deutschen als zweitbeste Mannschaft in der K.o.-Runde der verbliebenen 16 Mannschaften gesetzt. Tschechien wurde vom deutschen Team klar besiegt. Auch im Viertelfinale lie-

ßen sich die deutschen Degengefechter nicht stoppen und siegten überlegen gegen Belgien. Im Halbfinale stand nun das bis dahin ebenfalls fehlerfrei fechtende russische Team auf der Planche. Nach hartem Kampf konnten sich die Russen durchsetzen und schickten das deutsche Team in das Gefecht um Platz drei.

Hier erwartete die Deutschen das erstaunlich starke Team der Norweger, die in einem engen und heiß umkämpften Schlussgefecht unterlagen. (pm/AZ)